



Treffen im Holundertal

Klein Rottmersleber gründen Festkomitee für die 80-Jahr-Feier

Klein Rottmersleben (msc). Die Familien aus Klein Rottmersleben trafen sich am Sonnabend auf Einladung von Rottmerslebens Bürgermeister Hans Eike Weitz im Holundertal. In geselliger Runde plauderten sie über die bevorstehenden Festlichkeiten vor ihrer Haustür.

Im Rahmen des Treffens weihten die Vertreter aller Familien aus Klein Rottmersleben mit Kaffee, selbst gebackenem Kuchen sowie Würstchen und selbst zubereiteten Salaten und Getränken nicht nur den soeben fertig gestellten Pavillon, sondern auch den neuen Grill bei bestem Wetter und guter Stimmung ein.

Dabei wurden erste Überlegungen zur Durchführung der Feierlichkeiten der 80-jährigen Zugehörigkeit von Klein Rottmersleben zu Rottmersleben angestellt, die im Herbst möglichst im Beisein der Freunde aus der französischen Partnergemeinde Soulaines sur Aubance begangen werden sollen. Festschauplatz soll das Holundertal sein.

Gleichzeitig gründeten die Klein Rottmersleber ein Festkomitee, das diese 80-Jahr-Feier vorbereiten soll. Vorsitzender dieses Festkomitees ist Holger Knappe, stellvertretender Vorsitzender Max Stempera, weitere Mitglieder sind



Die Klein Rottmersleber Joachim Fricke, Dagmar Mundry, Bürgermeister Hans-Eike Weitz, Rocco Posselt, Holger Knappe (hinten v. li.) sowie Max Stempera und Jacqueline Daskalova-Fritzenkötter (vorn v. li.) trafen sich am Sonnabend im Holundertal. Foto privat

Dagmar Mundry, Achim Fricke, Rocco Posselt und Jacqueline Daskalova-Fritzenkötter. Ebenso ist auch Bürgermeister Weitz in die Arbeit des Festkomitees eingebunden.

Auch das Ehepaar Gaik, das viele Jahrzehnte in Klein Rott-

mersleben gelebt hat, nahm am sonnabendlichen Treffen im Holundertal teil und konnte viele Anekdoten aus Klein Rottmersleben beisteuern, die bei Kaffee und Kuchen mit großem Interesse aufgenommen worden sind.